



Beschluss

Willy-Brand(t)schutz, Stadtschlösschen, Staatsoper und nun Olympia? Kein weiteres Erbprojekt für Wowereit!

Beschlossen auf der Mitgliederversammlung am 29. Juli 2014

Die Jungen Liberalen Charlottenburg-Wilmersdorf und Spandau fordern den Senat auf von einer Bewerbung für die Olympischen Spiele 2024 bzw. 2028 Abstand zu nehmen und die Planungsverfahren einzustellen. Das Land Berlin hat momentan weder die finanziellen Kapazitäten für eine Planungsfeststellung, noch ist es erfahrungsgemäß in der Lage mit den gegenwärtigen Strukturen derlei ambitionierte Großprojekte ökonomisch sowie ökologisch nachhaltig zu verwirklichen. Was Berlin jetzt braucht, ist ein nachhaltiger Infrastrukturausbau, Schulen, Sporthallen, Kindergärten, Freizeiteinrichtungen, Wohnungsbau und Krankenhäuser. Was Berlin nicht braucht, ist eine Olympiabewerbung.